

## Pago yo sólo la hipoteca. Separación con hijo por medio

Escrito por anonimo - 30/08/2009 18:11

---

Hola, por favor necesito que alguien me ayude, ya que me quita el sueño. Mira me case hace dos años, tengo una casa hipotecada mia hace 7 años esta a mi nombre y siempre lo he estado pagando yo incluso ahora sigo pagando yo la hipoteca a mi nombre nada a cambiado.

Bien ahora voy a tener un hijo, nuestro matrimonio nunca a ido muy bien del todo, por lo que no descarto que algún día nos separemos, ahora la pregunta es qué me afectaría a mi todo esto. Me quedaría sin casa hasta q el niño sea mayor de edad o con ingresos economicos propios? ¿seguire yo pagando la hipoteca a mi nombre como asta ahora?

Muchas gracias a quien me pueda ayudar.

---

## Re: Pago yo sólo la hipoteca. Separación con hijo por medio

Escrito por PreguntasFrecuentes - 30/08/2009 18:13

---

Lo sentimos pero no podemos confirmarte que ocurriría en ese caso.

Cuando ya hay hijos en la pareja, la situación y las resoluciones cambian totalmente y en muchos casos sería el juez quien decidiera finalmente cómo hacer si no hubiera un acuerdo previo entre ambos. La propiedad de la casa seguiría siendo suya, pero el uso de la misma al ser la vivienda familiar y habiendo un hijo si que podría cambiar.

Lo mejor sería que hicieras la consulta a un abogado experto en estos temas para quedarte más tranquilo.

Ya nos informarás a ver qué te comenta, ya que seguro le será de ayuda a más usuarios que estén en tu caso.

Salu2

---